
REQUERIMENTO Nº     624      /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade da 
Prefeitura adquirir um 
Mamógrafo”.  

 
 

 
Considerando-se que, os munícipes questionaram a este 

vereador sobre a possibilidade da prefeitura adquirir um mamógrafo; 
 
Considerando-se que, o número de mulheres em nossa 

cidade é grande e não temos um mamógrafo no município, e 
 
Considerando-se que, é importante que as mulheres façam o 

exame de mamografia, 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Há possibilidade de a Prefeitura adquirir um mamógrafo? 
 

                   2. Caso afirmativo, teria uma previsão para isso? 
                
                  3. Caso negativo, o que pode ser feito para amenizar o 
problema enfrentado pelas mulheres de nossa cidade, quando têm que 
fazer o exame de mamografia solicitado pelo médico? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 8 de junho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 
 


